

Liebe Kinder der Klasse 4c,

ich hoffe, es geht euch allen und euren Eltern gut

und ihr seid und eure Eltern gesund und munter.



Bestimmt ist es für euch sehr ungewohnt, den ganzen Tag zu Hause zu sein. Ihr könnt nicht in die Schule, nicht zum Reiten, zum Schwimmen, zum Turnen oder zum Fußball. Da wird es bestimmt auch mal langweilig.

Habt ihr alle auch fleißig die Aufgaben, die wir Lehrer und Lehrerinnen euch ins Netz gestellt haben, erledigt?

Für euch und eure Eltern stehen nun die wohlverdienten Osterferien an. Eine Menge Lernstoff musste alleine zu Hause bewältigt werden und ich bedanke mich für die Unterstützung bei euren Eltern.

Nun sollten auch Sie die freien Tage zusammen mit ihren Kindern genießen. Um ein bisschen Abwechslung in den Alltag zu bringen, nutzen Sie die Möglichkeit mit Ihrem Kind täglich gemeinsam Angebote zu machen, wenn es möglich ist, machen Sie nun Ausflüge in die Natur ob im eigenen Garten oder an den Talsperren in Marienheide. Beobachten sie gemeinsam die Tiere und Pflanzen. Lassen Sie doch einen Einkaufszettel schreiben, der dann tatsächlich gebraucht wird. Bei Langeweile bietet sich hier und da sicherlich an, auf unserer Homepage zu schauen. Es müssen keine Arbeitspläne erarbeitet werden, aber vielleicht können die sportlichen und musikalischen Beiträge gemeinsam genutzt werden.

Damit ihr Kinder euch in den Osterferien nicht langweilt, findet ihr auf der Internetseite unserer Schule www.heier-grundschule.de noch ein paar Ideen. Schaut ruhig weiter mal rein! Vielleicht habt ihr auch Lust euch Anregungen aus dem „Oster-Spezial“ vom sailer Verlag, den ihr auf der Seite www.schule-und-familie.de findet, zu nehmen. Wir hatten uns mit Gedichten beschäftigt, schreibt ein eigenes Frühlingsgedicht und schickt es mir an meine Internetadresse j.kolodziej@heier-grundschule.de Bestimmt fallen euch aber auch eigene Dinge ein, die ihr basteln, malen oder experimentieren könnt. Eurer Fantasie sind keine Grenzen gesetzt. Vielleicht habt ihr Lust einige eurer Ideen zu fotografieren und möchtet diese auch mir zu schicken. Eure Eltern können euch dabei sehr gerne unterstützen. Die drei Klassentiere und ich sind schon sehr auf eure Briefe gespannt.

In der Schule und im Klassenraum ist es sehr ruhig und einsam und ich freue mich schon sehr darauf, wenn ihr wieder alle kommen könnt. Bis dahin wird es aber mit Sicherheit noch etwas dauern.

Ich wünsche euch und euren Eltern nun eine schöne Zeit und drücke ganz fest die Daumen, dass ihr viel in der Sonne Fahrrad fahren könnt und dass ihr Ostern viele schöne und bunte Ostereier finden werdet. Nach den Ferien ab dem 20.04. hört ihr wieder von mir. Dann erkläre ich euch und euren Eltern, wie es dann weiter geht.

Ich wünsche Ihnen und euch Kindern viel Spaß in der freien Zeit, eine gesunde und erholsame österliche Zeit.

Herzliche Grüße

Ihre Klassenlehrerin

Julia Kolodziej

Frohe Ostern

